

## アヒージョ

今年になってよく耳にするようになったアヒージョ。  
我が家は子供の好きなエビとしめじで作ってみました。  
ホタテやシーフードミックス、マッシュルームなど色々アレンジして作ってみるのもいいかも。

## 作り方

①しめじは石づきを切って手でほぐす。  
にんにくは薄切り、赤唐辛子は種を取る。  
フランスパンは2cm幅に切る。



## 材料（3人分）

エビ(ボイルしたもの).....	200g	粗挽きこしょう.....	少々
しめじ.....	1パック	塩.....	小さじ1/2
オリーブオイル.....	150cc	バセリ.....	お好みで
にんにく.....	1片	フランスパン.....	1/2本
赤唐辛子.....	1本		

- ②鍋やフライパンにオリーブオイル・にんにく・赤唐辛子を入れ弱火にかける。  
香りがしてきたら、しめじ・エビ・塩・粗挽きこしょうを加え煮込む。10分程煮込んだら、バセリをふって完成。  
③フランスパンにのせて食べる。

## 季節のコラム 今回のテーマ：2014年はこれがマイブーム！！ 今迄もこれからもこれが私の趣味！！

小学生には「妖怪ウォッチ」、西ではUSJのハリー・ポッター、日本全国「アナと雪の女王」と、2014年も様々なブームやトレンドが生まれました。  
あなたが今年ハマったものは？ずっとハマっているものは？  
皆さんに聞いてみました(^o^)/

## 平出 優

私がハマっているものは写真です。  
旅行に行った際はもちろんですが、主に散歩に出掛けた時に写真を多く撮影します。

四季折々の植物、例えば、タンポポ、桜、ツツジ、紅葉など毎回同じ場所で撮影すると季節の移り変わりを感じることができます。

撮影しているとよく散歩中のの方々に声を掛けていただき隣が傾くまで話し込んでしまうこともあります。季節を感じたり、人の繋がりを実感することができる写真は、その時の感情や思想を刻むものだと思います。

皆さんも散歩に出かけて季節を感じてみてはいかがでしょうか。



猪沢 哲男

私は学生時代からスポーツが好きでいつも経験してきました。そして、現在は15年前から始めたポールルームダンス(社交ダンス)にハマり、週に1~2回練習しています。

初心者の頃は、上級者を見て早くあのように踊りたいと思い、日々の練習を行っていました。今は、モダン、ラテン何でも踊れるようになりました。社交ダンスは曲を聴き、体を動かすことで、姿勢もよくなり、健康にもとてもいいと思います。

興味のある方は始めてみてはいかがでしょうか。 Shall we ダンス？

## 創業明治40年からの信頼が私たちの誇りです



## 編集後記

今年もう12月。本当に1年が早いですね。

さて、今回のニュースレターでは、県外研修バスツアーの様子を会社ニュースでも大きく取り上げました。

バスツアーというのは初めての試みでしたが、普段は経験する事のない体験学習も出来て、皆さん楽しんでいた様で成功だったと思います。

来年は群馬長野方面に行ってみても良いし、また都内の様々な施設を訪れて学習するのも良いですね。

勉強にもなり楽しめる、有意義な県外研修がまた出来たら良いなと思います。

(鈴木)

## スズキ君通信 12月号

2014年

12月号

## 会社ニュース

## 県外研修バスツアー

10月4日土曜日に、県外研修に行ってきました。

全体会議も兼ねた日帰りバスツアー、会社として初の試みでした。

現場の関係等で全員参加とはいきませんでしたが、32名の参加となりました。



普段間わる機会の少ない他部署の方達とも交流でき、楽しく貴重な研修になりました。  
また1年間みんなで頑張って、来年もこの様な催しが出来たら良いなと思います。

## 突撃！！現場リポート

皆さんもご存じの通り、株式会社木工所のさいたま支店でも多数の社員が日々奮闘努力しております。現場の所長や担当者は各自の持ち場に直行直撃だったり、内勤者は大量の事務処理でなかなか外に出る機会もありません。本社とのやり取りも電話やメールがほとんどです。時折スズキ君は「みんな元気かなー」と、近いように遠い仲間たちに思いを馳せております。2014年もあとわずか！今回の現場リポートは、仲間の顔を見納めようと？さいたま支店の現場をお送りします。

リニューアル課（さいたま支店）  
課長代理 渡邊 俊二 係員 川崎 信吾  
担当エリア 埼玉県全域  
年間修繕件数 185件(11月中旬現在)

H26.7.29 鶴巻市  
雨漏れ調査・対応工事  
川崎：雨漏りの原因は、ほとんどが既年によう劣化です。屋根の改修は大掛かりになってしまふので、新規コーティングの施工等で対応します。ただ、今年初めの大雪の際には、今まで経験した事の無い被害が多くみられました。

こんな屋根の上も(^^) !!



雨を含んだ大雪の床みで屋根が堆積し、屋内が水浸しに。慣れない雪かきにも苦労しましたが、用いているお客様の助けになれば

スズキ君：川崎さんの、迅速で笑顔の対応がお客様にも大好評のようです。



H26.8.18 深谷市 衣料品店床補修工事

川崎：ちょうど入口の場所に、今は使用していない排水の沟が残っていました。見た目と事故防止のために、タイルの下に貼手工事です。まずは担当者さんが排水管を切ってキャップで塞ぎ、蛇口を開けて漏水漏れチェックです。その後建築用モルタル補修して新しいタイルを貼って完成です。商品を汚さないよう、責任は天井からしっかりと吊りました。

スズキ君：この、ちょっとした段差の解消が大助かりの人、大好きますよ！



狭い場所の、細かい作業も、協力業者さんの地道な努力でコツコツ進んでいきます。



渡邊：さいたま支店の皆さんの協力をいただき、今日まであまり大きなクレームも無く業務が出来るのも明るい職場があるからだと思います。今後も皆さんの感謝を忘れず頑んでいきます。



H26.9.12 入間市  
最終出入口戸車脱輪防止・修理工事  
川崎：既存の扉が重すぎて脱け閉めが困るという事で、軽めの扉に交換たのですが、以前の扉と同じ感覚で力を込めて開けてしまうと扉がちいさく浮いて脱輪や軒にはまる事態が度々起こるようになってしまい封した。  
両端にL型アングルを取り付けて、戸車の行き過ぎを防ぐ事にしました。

スズキ君：お客様からの第1報を受けるのは支店の小林さんと佐野さんという事なので、皆さんのチームワークですね！これからも、よろしくお願ひします！

## 笑顔あふれる家づくりを求めて

### japan Home & Building Show 2014

11月12日～14日に開催された『ジャパンホームショー(東京ビッグサイト)』へ行ってきました。

「中でいるだけでは、新たな発見・発想は生まれない！」という言葉の下、新しい暮らしと住まいを考えるために、情報収集をして来ました。

ジャパンホームショーは、住宅に関する建材・部材等の企業が約700社出展した国際的な展示会です。

基礎、構造、家具、収納、照明、設備、キッチン等のブースで構成され、定番商品から新商品まで

幅広く展示されていました。国内のみならず海外からの出展も豊富なので世界の文化にもショットだけ触れる事もできました。日本の家づくりも二三数年で大きく変わったと感じますが、環境先進国

のドイツやスウェーデン、米国、カナダなど海外からの影響も大きいのだろうと思います。

個人的には、断熱材、自然素材の漆喰、換気設備、ベレットストーブが気になりました。

家づくりの進化を続けるためにも、時代の最先端商品を使用したくなりました。

次回は、2015年11月18日～20日に開催されるようなので、足を運んでみてはいかがでしょうか？

新たな発見が生まれるかもしれませんよ(^.^)



## 深谷市産業祭レポート

11月1～2日に開催された深谷市産業祭に、当社住宅事業部が出展しました。

あいにく初日の1日は空模様が悪く人通りも少なかったですね。

2日目は天候が良くなり混雑していました。

今年も「積み木で遊ぼう」をテーマに、間伐材を利用した円柱やサイコロ型など同じ色形のものが無い積み木を用意し、子供たちと一緒に自分の身長よりも高く積むことを目標に遊んでもらいました。

去年は2日間で120組以上の方々にご

来場頂きましたが、今年は150組となりました。

家の内とは違い音も気にせず、積んでは積すの繰り返し。

一度はまるとなかなか帰れないお子さん達が多かった様です。

今年は木材を使ったスズキ君グッズを販売致しました。

なかなかの好評で、多くの方々にご購入頂きました。

たくさんのご来場ありがとうございました。

また来年も出展を予定していますので、是非お立ち寄りください！



## スズキ君グッズ 好評販売中！

スズキ君ストラップ  
三色(茶・赤・緑)  
1個200円

コースター  
鉢置き  
3個200円

